



## Rencontrer une artiste en résidence

L'art contemporain va raviver la mémoire de la commune, demain jeudi 3 juillet, à 18 h 30, à l'occasion d'une rencontre avec Nathalie Maufroy aux Ateliers de la mine (entrée libre).

Le public pourra passer un moment privilégié avec cette artiste, actuellement en résidence de création pour la commune en partenariat avec La Métive et les Ateliers de la mine. Son travail servira à enrichir le parcours patrimonial « balade au-dessus de la mine » dans le cadre de l'appel à projet « cultures connectées ». Une œuvre vidéo y verra le jour, entre exploration du territoire, écoute sensible des récits locaux et écriture d'un imaginaire partage.

Nathalie Maufroy est une artiste pluridisciplinaire installée entre Sète et Bruxelles. Elle est reconnue pour ses installations immersives et son approche profondément poétique du paysage et du vivant. À Lavaveix, elle vient réinterroger les traces du passé minier à travers le prisme de la création contemporaine, mêlant vidéo, voix et mémoire collective.

Son travail s'annonce comme une plongée sensible dans les galeries visibles et invisibles de la commune. Loin de tout folklore, cette œuvre sera nourrie de rencontres avec les habitants(es), d'archives locales, de fragments d'histoire et de matières jusqu'à faire vibrer le charbon lui-même comme une matière à dessin. ■